

Haustaufe am eindrücklichen Rohbau



© Lizenzfrei

Aufrichtungsfest des Heilsarmee-Korps Zürich Zentral / Wohnen Ankerstrasse.

Der jetzt schon beeindruckende Rohbau des neuen Heilsarmeegebäudes an der Ankerstrasse 31 in Zürich, welches das Korps Zürich Zentral, das neue Wohnheim mit 36 Wohnplätzen und zwei Dienstwohnungen beherbergt, steht und der Dachstuhl ist errichtet. Die sprichwörtliche „Haustaufe“ des neuen Heilsarmeegebäudes wurde am Donnerstag, 2. Mai 2019, festlich begangen.

Allen am Bau Beteiligten wurde durch die Heilsarmee als Bauherrin gedankt, in Form einer stimmungsvollen Feier. Nach dem Einspiel der Heilsarmee-Brassband, einer kurzen Begrüssung der Gäste, Handwerker und Planer durch den Leiter der Heilsarmee Immobilien und Danksagung an all die fleissigen Arbeiter dankte auch der CEO des Totalunternehmers Allreal allen Beteiligten für das bisher problemlose Bauen. Der Heilsarmee sprach er im Namen der anwesenden interessierten und kritischen Bauherrschaft, welche mit Zürcher Schnelligkeit und Berner Genauigkeit arbeite, ein Lob aus.

Danach startete der Richtschmaus, welcher vom Wohnen Molkenstrasse professionell zubereitet und geliefert wurde, und die fröhliche Feier des gut besuchten Fests.

Nun wird mit grosser Vorfreude das Endergebnis erwartet.

Autor

Dorothee Liechti, Sachbearbeiter/in Immobilien

Publiziert am

6.5.2019